



Ich finde Latein spannend, weil ...

... man lernt, wie die Römer gelebt, gegessen, sich gekleidet oder gefeiert haben.

... man herausfinden kann, wie die Römer sich früher unterhalten haben.

... man auch geschichtliche Sachen lernt, die einem im Geschichtsunterricht auch begegnen werden.

Ich finde Latein toll, weil ...

... man Latein genauso schreibt, wie man es spricht.

... das Deklinieren und Konjugieren nicht so schwer ist wie in Deutsch.

... man damit viele andere Sprachen schneller verstehen kann und es oft Zusammenhänge gibt.

... die Knobelaufgaben Spaß machen.

Ich finde Latein interessant, weil ...

... man immer wieder Texte übersetzt mit Mythen und Fabelwesen.

.. viele Fremdwörter sich mithilfe von Latein entschlüsseln lassen, z.B. Exemplar.

... es eine „tote Sprache“ ist; das heißt, dass Latein nicht mehr gesprochen wird, und man könnte sich eigentlich damit als Geheimsprache verständigen.

Ich finde Latein sinnvoll, weil ...

... die Grammatik in Latein hilft, auch die deutsche Grammatik zu verstehen.

... Biologie, Pharmazie oder Medizin ohne Latein nicht auskommen.

... es an der Universität viele Fächer gibt, für die man das Latinum braucht, z.B. Theologie, Geschichte, Französisch.

Wenn man im Unterricht
gut aufpasst, ist Latein
leicht und macht Spaß.

